



11月上旬は季節外れの暖かさで散歩に行ったり、日向ぼっこしながらおやつを食べました。いろいろ周辺の草刈りもたくさんお手伝いしていただきました。汗ばむ陽気に冷たいお茶も沢山進みましたよ。

大好評のたこ焼き作り！  
たこ入ってないですが…  
普段あまり甘いものが好きじゃない方もおやつを食べない方も、たこ焼きは何個でも召し上がってください。



クリスマスに向けてみんなで飾り付け。絵や輪っかも作って、いろいろがクリスマスモードになってきました。



# いろどりの家・大池だより

## 2024年12月号

今年も残り1か月となりました。気温もぐっと下がり冬本番が近づいてきましたね。11月は気温の差が激しく暖かかったり寒かったりでいろどりでも体調を崩される方が多かった1か月でした。12月は一年の終わりである師走。文字通り走り回るように忙しい時期と言われています。ご家族様もご利用者様も無理をせずしっかり食べて、しっかり寝て体調崩さないようお気をつけてくださいね。

今年も1年色々な方に大変お世話になりました。来年もどうぞいろどりの家・大池をよろしく願っています。

**11月はスタッフみんなで救急救命の講習を受けました。何度か勉強しているスタッフも多いのですが、改めて勉強すると手順を忘れていた、なかなか体がすぐに動かないですね。繰り返し勉強していきたいと思えます！**

